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第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

会 議 の 名 称 清須市立学校開放施設運営委員会 

開 催 日 時  
令和６年６月２６日（水） 

午後４時００分～午後４時４５分 

開 催 場 所  清須市役所南館 ３階 大会議室 

議 題 

１ あいさつ 

２ 議事 

(1) 委員長及び副委員長の選出について 

(2) 学校施設開放利用状況について 

(3) 学校体育館空調利用状況について 

(4) その他 

会 議 資 料  

会議次第 

資料１ 令和５年度学校施設開放利用状況 

資料２ 令和５年度学校体育館空調利用状況 

別添  清須市立学校開放施設運営委員会名簿 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はその理由） 
公開 

傍 聴 人 の 数 

（公開した場合） 
０人 

出 席 委 員  

伊澤委員長、梶浦副委員長、杉本委員、箕浦委員、   

猪子委員、野呂委員、𠮷田委員、小川委員、渡邉委員、

岡地委員、水谷委員、中西委員 

欠 席 委 員  岡松委員、岩田委員 

出 席 者 （ 市 ） 天埜教育長、石黒教育部長 

事 務 局 
清須市教育委員会教育部スポーツ課 

髙山課長、木村課長補佐、鈴木係長、渡邉主事 
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１ 開会 

●事務局 

皆さんこんにちは。本日は、お忙しい中、ご出席をいただきまして、ありがとうご

ざいます。 

ただいまから、令和６年度第１回清須市立学校開放施設運営委員会を開催いたしま

す。 

本日は、清須市附属機関等の会議の公開に関する要綱第３条の規定により公開会議

となっていますのでよろしくお願いします。 

私は、本日の司会を務めさせていただきます、スポーツ課 課長補佐の木村でござ

います。 

会議を始める前に資料の確認をさせていただきます。 

本日の次第、配席図、委員名簿、資料１、資料２、学校施設開放条例の施行規則で

ございます。よろしいですか。 

皆様には委員の委嘱をお願いしましたところ、委嘱をご承諾頂き ありがとうござ

います。 

開会に先立ちまして、委員の出席状況につきまして、ご報告させていただきます。 

岡松委員及び岩田委員は、欠席の連絡をいいただいております。 

本運営委員会は、清須市立学校 施設開放条例 施行規則 第１６条第３項の規定に

より、委員の過半数以上の出席があり、定足数に達しておりますので、本日の会議は

成立していることをご報告いたします。 

 

教育長あいさつ 

（天埜教育長からあいさつ） 

 

《意見の要旨》 

議事１ 委員長及び副委員長の選出について 

本日は、委嘱後はじめての委員会となりますので、委員長の選任を行います。 

清須市立学校施設開放条例施行規則、第１５条第２項の規定により、委員の互選に

より選任することとなっております。どなたか、ご推挙される方はございますか。 

（𠮷田委員より伊澤委員の推薦、異議なしの声） 

ご異議がないようですので、委員長を伊澤委員にお願いしたいと思います。 

 

委員長あいさつ 

（伊澤委員長よりあいさつ） 

 

 続きまして、副委員長の選出を行いたいと思います。どなたかご推挙される方はご

ざいますか。 

（杉本委員より梶浦委員の推薦、異議なしの声） 

ご異議がないようですので、副委員長を梶浦委員にお願いしたいと思います。 

 

それでは委員長及び副委員長の選任について終了いたします。 

 

議事２ 学校施設開放利用状況について 

●事務局 
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「令和５年度学校施設開放利用状況（資料１）」の説明 

○ 𠮷田委員 

小学校のグランドの利用率が高いのですが、固定の団体が使っているのですか。 

●事務局 

 小学校のグランドについては、基本的に固定の団体が多く利用される傾向にありま

す。 

 

議事３ 学校体育館空調利用状況について 

●事務局 

「令和５年度学校施設開放利用状況（資料２）」の説明  

 質問なし。 

議事３ その他 

〇伊澤委員長 

 学校施設の開放及び空調使用状況について、各学校から課題などお気づきの点があ

れば報告をお願いします。 

○小川委員 

 昨年から空調利用が始まったことで利用率が上がったところやそこまで変わらな

かったところがあったがどのように分析されていますか。 

●事務局 

 学校体育館につきましては、利用率をみれば年度ごとでそこまで大差はありません

が、利用回数を令和 4 年度と令和 5 年度で比べると全体的に回数は増加傾向にあり利

用者もより快適に利用ができたと考えています。 

○渡邉委員 

空調をつけるかつけないかの基準はどのように決まっているのですか。 

●事務局 

 空調をつける判断につきましては、利用者が当日の天候をみながら判断を受付窓口

に伝えて、空調の鍵を借りる流れになります。 

○水谷委員 

 グランド利用の際に運動会のシーズンになると学校で白線を書くが、利用後の整備

を丁寧にしていただいており、運動会用で書いた白線が消えてしまったりすることが

あります。そのような時はどのように団体と意見を交換すればよろしいですか。 

●事務局 

 運動会で使うために消してほしくない白線があれば事務局に連絡をしていただけ

れば、事務局より利用団体と連絡を取ることで対応いたします。 

○中西委員 

 昨年、グランドにペグがささっていて去年把握するために調査をしたが利用団体が

新たにさしたペグをどのように把握すればよいですか。 

○杉本委員 

 春日少年野球チームの代表をさせていただいております。まず、先ほど運動会シー

ズン等で消してほしくない白線については、各クラブにお伝えさせていただきます。

ペグについては、昨年データを既に提出をしてそこから変更はございません。 

●事務局 

 今後変更があればスポーツ課に連絡がくるため、新たにペグを打つようなことがあ
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れば学校に連絡をいたします。 

○小川委員 

 今後部活動がなくなっていくので子どもたちの居場所としてまた遊び場として子

どもたちが運動をする場所を確保することが大切で、平日も学校の運動場などを開放

するかクラブ活動として運動させたいと考えている保護者の方に子どもが参加でき

るようにすることなどを検討しています。 

●事務局 

 そちらの件については、また今後とも相談させていただきます。 

○𠮷田委員 

 学校に質問で利用団体が間違えて学校のものを利用したり、返却が違うところに返

されていたりはしてないですか。 

○中西委員 

 春日小についてはバレーの支柱とネットが反対にあったりすることがあったが基

本的には原状復帰はされています。また、学校の備品ではないですが一度過去にバレ

ーボールのアンテナがなくなったことがありました。 

○箕浦委員 

 学校にゴミが落ちていたりすることがあったり、昨年利用時間が守られていないこ

とがあったが現在は改善されていますか。 

●事務局 

 現在のところそのような報告は受けてないです。 

○伊澤委員長 

議題についての質問は以上になります。事務局何かありますか？ 

●事務局 

各学校におかれましては、学校の運営に支障のない範囲において、スポーツを愛好

する市民の皆様に、身近な学校を、スポーツを楽しむ場所として提供していただいて

おります。本日の委員各位のご意見をふまえ、今後も、学校の教育活動にご迷惑をか

けないような利用に努め、より多くの市民の皆様にスポーツを楽しんでいただけるよ

う努めてまいります。 

また、今後学校の利用につきましても予約システムを導入する予定です。より多くの

市民の皆様に利用をしていただくような環境整備に努めてまいります。 

よろしくご協力をお願いいたします。事務局からは、以上です。 

○伊澤委員長 

 事務局の説明について何かご質問はありますか。 

○𠮷田委員 

 システム予約を導入について現在一部の施設で抽選方法に違いがあります。また、

体育館の利用申請の枠が半面でも一枠、全面でも一枠となっているところがあるため

統一することは可能ですか。 

●事務局 

 システム予約を導入する際の課題として各施設の予約方法の統一化を検討してい

きます。 

 

○伊澤委員長 

 それでは以上を持ちまして、本日提出されました議題についてはすべて終了いたし

ました。ご協力ありがとうございました。 

それでは、事務局にお返しします。 
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●事務局 

本日は、長時間にわたり慎重審議ありがとうございました。 

これをもちまして令和６年度第１回清須市立学校開放施設運営委員会を閉会いたし

ます。どうも皆様、お疲れ様でございました。 

 

閉会（午後４時４５分） 

 

会議の結果 審議に関する事項なし 

問合わせ先 
教育委員会事務局教育部スポーツ課 

０５２－４００－２９１１（代表） 

 


